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DESCONHECIDO:  Para que possam ter uma boa interpretação. Então, David Olive, 

estamos no momento de começar.  

 

DAVID OLIVE: Ótimo. Terri Agnew, vamos começar.  

 

TERRI AGNEW: Bom dia. Bem-vindos a nossa Sessão de Atualização de Políticas. 

Eu sou Terri Agnew e sou coordenadora desta sessão. Lembrem 

que esta sessão é regida pelos Padrões de Comportamento 

Esperados da ICANN. Esta sessão será gravada e as perguntas vão 

ser estabelecidas pelo tempo dedicado pelo facilitador.  

 Nós teremos interpretação em inglês, francês, espanhol, russo, 

chinês, árabe e português. Se você quiser falar, levante a mão e 

quando o facilitador chamar o seu nome, ative o microfone e fale. 

Não esqueça de selecionar o idioma no menu de interpretação. 

Diga o seu nome e o seu idioma, se não for falar em inglês. Ao 

falar, não esqueça de silenciar todos os outros dispositivos e 
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notificações. Fale claramente para permitir uma boa 

interpretação. Com isso, passo a palavra a David Olive. 

 

DAVID OLIVE: Bem-vindos. Eu sou David Olive. Eu sou vice-presidente do Grupo 

de Políticas. E nós vamos falar aqui com outros, quais são as 

reuniões que teremos na ICANN75. E tem a ver com colaboração, 

transição. E nós vamos falar de vários temas de importância, que 

eu acho que vocês vão estar interessados, porque participaram 

da discussão. E também teremos uma Sessão Plenária sobre a 

fragmentação do DNS. E vamos falar das sessões de colaboração 

depois. Há oportunidades de informações, o Tech Day, o 

workshop de estabilidade e segurança. Também o GAC e o At-

Large terão sessões de capacitação para que os seus membros 

saibam o que vai ocorrer.  

Outro grande evento é as reuniões entre as várias organizações 

de apoio e comitês consultivos. É claro, a última reunião anual é 

o momento de transição. Vários presidentes e vice-presidentes 

vão mudar. Então, veremos novos rostos. Então, é um momento 

de comemoração para agradecer todos os seus esforços nas 

atividades de políticas. E vamos ter também a premiação do Dr. 

Kamel. Então, teremos muito a fazer e gostaríamos de dar as 

boas-vindas a vocês em Kuala Lumpur de forma presencial ou 

remota. E vou passar então, ao outros para que digam o que vai 

acontecer.  
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DESCONHECIDO: Antes de começar, eu queria falar como é que vai ser esse 

webinar. Nós vamos falar sobre os destaques das sessões de cada 

dia. Então, isso é um pouco diferente do que no passado. Nós 

queremos que seja mais animado. Vamos falar nessa reunião 

sobre alguns dos temas, que já discutimos nas Sessão 

Preparatória. E depois, nós vamos ter uma sessão de perguntas e 

respostas.  

Hoje, estamos numa sala do Zoom, normal. Podemos fazer 

perguntas de duas formas. Uma é escrever no chat, utilizando a 

norma que a Terri vai escrever ou pode levantar a mão. Também 

queremos... vamos fornecer uns documentos de apoio aqui, que 

serão postados no chat. Então, abram o documento, que será 

postado para a sua referência. Então, eu queria falar sobre o 

grupo.  

A ICANN é baseada num modelo multissetorial. Um modelo de 

governança descentralizado. As OAs e CCs da ICANN trabalham 

nesses grupos, que elaboram políticas. O que é muito importante 

compartilhar com vocês, a equipe vai dar apoio as 141 sessões. 

Então, os membros da Equipe de Políticas vão estar muito ativos 

durante a reunião de Kuala Lumpur. 
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A primeira sessão, então vai falar das sessões de sábado e 

domingo. E então, vou passar primeiro pela Chantelle para falar 

sobre a...  

 

DESCONHECIDO: Estou falando de Los Angeles. Eu vou falar sobre as sessões do At-

Large no sábado e domingo. Essas sessões estão divididas em 3 

sessões operações, políticas e operações. E todos os documentos 

estão disponíveis nesse documento compartilhado. Nós teremos 

uma sessão de boas-vindas e apresentar algumas iniciativas em 

andamento no sábado. Será uma sessão de elaboração de 

políticas com outras regiões. Especialmente, com a região da 

Ásia-Pacífico. Então, vou passar para a Julia, que fale das sessões 

do GAC. 

 E também teremos uma sessão com as RALOs, quanto a políticas 

relevantes. As RALOs vão ter suas próprias reuniões. Os temas 

incluem GDPR, diversidade e os processos de nomes de domínio 

internacionais.  

No domingo, teremos uma atualização, falando do orçamento e 

questões operacionais. Como vamos falar da evolução do 

modelo multissetorial e os termos de referência. É a primeira 

reunião dos FBs e o seu objetivo é atualizar os números e ver o 

que vai acontecer.  
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No sábado, teremos uma sessão conjunta com o Comitê 

Consultivo de Segurança e Estabilidade. Vamos discutir abuso do 

DNS, o ODP do SSAD e também sobre segurança de roteamento. 

E no sábado, temos uma sessão de políticas do At-Large. E vamos 

falar da Fase de Desenho Operacional dos procedimentos 

subsequentes. E vamos falar sobre os PDPs da GNSO e outros 

temas, como abuso do DNS. Então, agora, eu vou passar para o 

Bart Boswinkel.  

 

BART BOSWINKEL: Obrigado. Vou fazer uma breve apresentação da programação 

geral. Antes da pandemia, os organizadores das sessões das 

ccNSO diferenciavam as sessões internas e sessões para a 

comunidade mais ampla, interessada em questões de ccTLD. Na 

ICANN75, nós vamos seguir esse mesmo formato.  

No sábado e domingo, vários grupos de trabalho e comitês vão se 

reunir e de segunda a quinta, foram organizadas para a 

comunidade mais ampla, interessados em ccTLDs e outras 

questões. Olhando então, no sábado e domingo. No sábado, o 

Comitê Permanente de Segurança vai se reunir. Foi 

recentemente criado. E os temas a serem finalizados são a 

pesquisa sobre mitigação do abuso do DNS e o progresso da 

criação de um repositório de como lidar com o abuso do DNS 

pelos ccTLDs. Então, se vocês estiverem interessados nisso, vocês 

vão poder encontrar esse novo grupo.  
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No sábado, também a ccNSO vai se reunir. E durante a ICANN75, 

vão discutir, revisar e atualizar o re-pack da governança da 

internet. É uma ferramenta e criamos para mapear temas de 

interesse dos ccTLDs em nível regional. E o objetivo é ajudar a 

enfocar atenção sobre esses temas dos ccTLDs.  

No domingo, o Grupo de ccTLDs terão as suas reuniões regulares 

e se estiverem interessados, apareçam. É uma reunião regular. 

Nem sempre é de interesse dos interessados. Em revisão e em 

cadeias de caracteres de ccTLDs. O Conselho da ccNSO terá uma 

reunião preparatória.  

E finalmente, no sábado, nós teremos uma reunião do Comitê de 

Planejamento Operacional. Esse comitê é o grupo, que enfoca o 

planejamento, no ciclo de planejamento da ICANN. E vão 

começar a se preparar para os próximos ciclos de planejamento 

operacional e orçamento. Sim, está sendo muito progresso neste 

sentido. Vou passar então, o microfone a Julia.  

 

JULIA CHARVOLEN: Obrigada. Eu sou Julia Charvolen. Eu moro na França. E estou 

muito feliz aqui, de dar informações sobre o que o GAC vai fazer 

no final de semana. O GAC vai se reunir durante toda a semana, 

mas os primeiros dois dias, vão estar dedicados a capacitação e 

atividades de relacionamento com 8 sessões de capacitação para 

os participantes. E essa é uma oportunidade, para que os 
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participantes se reúnam e realmente, se foquem numa série de 

assuntos, que serão de interesse.  

Haverá 3 equipes, temas principais. É o papel do GAC, como, 

quando se entra no GAC e como participar do GAC. Por exemplo, 

vamos ter uma sessão especial com o ALAC, que vai falar como o 

GAC e o ALAC colaboram juntos, com representantes que vão 

interagir e falar entre eles sobre questões de interesse.  

O segundo tema é sobre assuntos prioritários. E domingo de 

manhã, vamos dedicar as discussões a esse assunto e sobre 

assuntos, o que é um TLD, o porquê é importante termos uma 

nova rodada, o porquê é necessário. E vamos tentar que os 

representantes entendam essa questão. Depois vamos ter 

atualização de outros assuntos, como o abuso do DNS e também 

proteção com informações básica e conhecimentos básicos, 

como uma preparação para semana da reunião.  

E o terceiro tema vai ser domingo à tarde sobre as 

responsabilidades do DNS, o DNS e os aspectos básicos. E depois, 

os oradores [inaudível – 00:16:08] vão falar sobre regras e 

responsabilidades no ecossistema. E quanto ao relacionamento, 

a maioria das sessões vão ser moderadas por representantes do 

GAC, que têm experiências sobre os diferentes assuntos. 

Portanto, espero que seja uma semana bem interativa, para 

aqueles que participarem de forma presencial e virtual, para 

aprender e informar-se sobre alguns conceitos. Será uma 
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oportunidade, para que os membros realmente conheçam 

diferentes aspectos. Também as sessões estão abertas para 

observadores. E assegurem-se de verificar as agendas na página, 

no site do GAC na ICANN. Passo a palavra a Julie Hedlund.  

 

JULIE HEDLUND:  Muito obrigada, Julia. Bem-vindos. Eu sou Julie Hedlund. Eu 

moro nos Estados Unidos. Eu vou falar sobre as sessões de apoio 

a GNSO, sábado e domingo. No sábado, 17 de setembro, vamos 

ter o processo expedito de elaboração de políticas, o EPDP. Que 

vai discutir assuntos relevantes e obter os comentários e opiniões 

da comunidade. E também a Equipe de Exatidão de Dados e 

Registro, quem vai... que trabalha com a GNSO nas tarefas 1 e 2 e 

que vão se reunir informalmente para falar sobre planos para 

uma próxima pesquisa e sondagem. Também um Grupo de 

Trabalho e EPDP de Transferência e Revisão. Vai ter uma sessão, 

em que vão conversão sobre diferentes comentários feitos pelo 

público.  

E depois, o Conselho da GNSO, o Subgrupo da GNSO vai ter uma 

sessão de um grupo de trabalho para finalizar um relatório, que 

vai conter recomendações sobre os próximos passos para o 

Conselho da GNSO, para tratar a questão de abusos do DNS.  

E por último, sábado, o EPDP, o Subgrupo da Fase 2. Vai ter uma 

sessão com a ICANN Org, quem vai propor um trabalho sobre 
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denúncias. E vão falar sobre os próximos passos e sugestões ao 

Conselho.  

E domingo, o Conselho da GNSO vai se reunir numa sessão de 

duas partes. Os assuntos são a evolução do modelo 

multissetorial e uma atualização, um diálogo com o SSAC, 

preparação para as reuniões com o GAC e o Board e ALAC, 

atualização sobre o GDS e também fazer melhorias no EPDP. E 

uma sessão de perguntas e respostas. Muito obrigada e passo 

para a Andrea. 

 

ANDREA GLANDON: Obrigada, Julie. Muita informação. Fala, Andrea Glandon. Eu vou 

passar a Terri. Vamos ver se há perguntas.  

 

TERRI AGNEW: Muito obrigada. Se vocês quiserem fazer perguntas, vocês podem 

digita-la no chat ou levantar a mão. Agora, não temos perguntas, 

portanto passo o microfone a Andrea. 

 

ANDREA GLANDON: Vamos aqui ao primeiro orador, o Carlos. Vai falar sobre a Sessão 

Plenária, sobre a fragmentação da internet do DNS. Carlos Reyes, 

pode falar. 
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CARLOS REYES: Oi! Estou em Washington DC. Sábado e domingo são dias em que 

vamos estar muito ocupados e portanto, já estou adiantando as 

sessões para segunda-feira. E na Sessão Plenária, nos dá uma 

oportunidade, para que as diferentes comunidades falem sobre 

diferentes assuntos. E o GAC e a Equipe de Planejamento da 

ICANN redigiram e planejaram isso. E vamos explorar os desafios 

da fragmentação da internet para a missão da ICANN. Vamos ter 

conversas sobre diferentes grupos da comunidade ICANN, que 

vão fornecer diferentes perspectivas, são [inaudível – 00:21:37], 

os especialistas técnicos, academia etc. E vamos explicar o que é 

fragmentação e a sua importância para o sistema de nomes de 

domínio.  

E por último, vamos ter uma discussão para explorar como a 

ICANN pode interagir ou resolver a fragmentação e que papel 

pode ter nesse contexto. Esperamos vê-los. E passo a palavra a 

Andrea Glandon. Espero para segunda e terça. 

 

ANDREA GLANDON: Parece muito interessante. Esperamos ter muita participação na 

terça. Também eu vejo que os outros serão... onde estão. Eu 

estou no Middle West dos Estados Unidos e no Estado de Iowa. E 

agora ver as sessões de segunda e terça e os destaques. E vou 

passar a palavra aos colegas, para que forneçam mais 

informações. E passo a palavra a Guisla.  
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GUISLA: Obrigada. Fala Guisla. Estou em Bath, no Reino Unido. Está 

chovendo. Nem sempre acontece isso. E para At-Large é segunda-

feira, 19 de setembro. Vamos ter 3 sessões. Temos a sessão de 

políticas sobre a questão na perspectiva de IDNs, nomes de 

domínio internacionalizados. E vamos falar sobre qual é a 

direção, que está agora, tendo a ICANN sobre como lidar com os 

IDNs. 

Segunda reunião será uma reunião conjunta do Board da ICANN 

e o Grupo Consultivo do At-Large com diferentes assuntos, que 

serão discutidos com os CCs e OAs. E identificamos dois tópicos. 

Primeiro, procedimentos subsequentes e depois, em segundo 

lugar, a função consultiva que tem o Board.  

A primeira sessão do dia, é uma pesquisa para os grupos de 

liderança do At-Large, que são resultados de uma sondagem, 

uma pesquisa criada pela organização At-Large Europeia para 

projetar um estudo sobre diversidade e o contexto. A Via de 

Trabalho 2 e as suas recomendações no grupo intercomunitário 

para melhorar prestação de contas da ICANN. Vamos revelar isso 

na sessão de segunda.  

E na terça, teremos duas sessões em que vamos focar-nos no 

trabalho regional. E a primeira sessão é a segunda parte da 

organização... e organizações At-Large regionais, as RALOs. E na 
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parte 2, a minha colega, a Chantelle vai fazer uma atualização. E 

na segunda sessão, teremos uma primeira parte, em que vamos 

continuar as discussões sobre questões em toda a região. É 

assunto de interesse para a região. E também estaremos abertos 

para ter conosco os líderes regionais. E na segunda parte do dia, 

na reunião regional, a organização At-Large Ásia-Pacífico, a RALO 

AP. Isso porque nos reunimos na Malásia de forma presencial.  

E portanto, vamos celebrar a diversidade. E eles vão ver as 

atividades regionais e planejar atividades para os próximos anos. 

E interagir com as diferentes partes interessadas. Por favor, 

participem. E agradeço a atenção. E passo a palavra a Emily 

Barabas. 

 

EMILY BARABAS: Oi! Eu estou nos Países Baixos. Eu vou aqui, compartilhar duas 

sessões, segunda e terça da GNSO. A primeira, a reunião bilateral 

GAC-GNSO e a Julie mencionou os dois assuntos para o final de 

semana do GAC também, estarão presentes na agenda para as 

reuniões bilaterais. Especialmente, o Subgrupo de Abusos 

também o Grupo de Escopo, de Exatidão de Dados e o Sistema de 

Divulgação de Dados. Rodadas Subsequentes de Novos gTLDs 

também está na agenda. E vamos ter comentários sobre as 

experiências da ICANN Org neste sentido, na ODP. E resultados do 

processo de elaboração de políticas de procedimentos 

subsequentes. E o trabalho preparatório para o processo de 
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orientação, em que vamos fornecer mais orientação sobre essa 

questão, para apoiar a implementação. E também vamos ter 

coordenação entre a GNSO e o GAC, à medida que se prepararam 

um diálogo sobre o marco dos Genéricos. E também uma reunião 

bilateral da GNSO com o Board, na terça, em que vão falar sobre 

melhorias do EPDP. E a ferramenta para rastreamento. E falei 

também sobre o sistema de divulgação. Todas as sessões são 

abertas. E todos vocês podem participar de forma presencial ou 

virtual. E passo a palavra ao meu colega, Bart.  

 

BART BOSWINKEL: Eu também estou falando... estou nos Países Baixos. Segunda-

feira, a ccNSO já prepara reuniões técnicas desde 2006, sempre 

focadas em um público amplo e geral. Portanto por serem 

interessantes para todos, quanto aos aspectos operacionais-

técnicos do DNS. Na ICANN75, Dia Tecnológico, segunda-feira, 

vamos passar do bloco 2 ao 5. E o pessoal da ICANN e membros 

da ICANN vão fazer 12 apresentações sobre diferentes assuntos 

operacionais e técnicos. E não vou entrar em detalhes agora. Mas 

só a modo de avanço, do que vai acontecer no dia da ICANN75. 

Esses são os assuntos que vamos conversar.  

A IANA vai fazer uma apresentação sobre o sistema de gestão de 

diretório-raiz e também das operações dos gTLDs e ccTLDs. Os 

pesquisadores do Centro de Pesquisa de Taiwan vão fazer uma 

apresentação sobre o uso indevido do DNS no contexto da 
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Internet das Coisas. Aí, podem ver que haverá apresentadores 

externos, que compartilharão informações sobre aspectos 

técnicos DNS. Em outra apresentação, os resultados iniciais de 

testes sobre a aplicação da registração universal vão se 

apresentar também. Novamente, temos aqui outro assunto de 

interesse para membros específicos de uma comunidade, alguns 

de vocês terão o interesse nesses temas técnicos. Também, 

talvez possam entrar em contato com o Centro de Organização e 

aprender sobre diferentes temas, plataformas de guia técnicos 

para conversar sobre esses temas.  

Bem como nas nossas sessões da ICANN75, a assistência, o guia 

técnico pode ser presencial ou remoto. Como se demonstrou 

durante a ICANN74 em Haia, o híbrido funciona muito bem para 

o técnico. E vamos mostrar que a Equipe de Reuniões da ICANN 

foi convidada para apresentar e de fato, vão apresentar os 

aspectos técnicos das reuniões da ICANN no Dia Técnico. Então, 

essa é a minha apresentação para a ICANN75. E passo a palavra 

agora para o colega. 

 

DESCONHECIDO: Obrigado, Bart. Eu não estou nos Países Baixos. Estou perto da 

fronteira, estou na Bélgica. E fico contente de poder falar hoje 

sobre uma sessão específica, que teremos na terça-feira na 

ICANN75. E essa é a nova sessão dos novos gTLDs sobre 

indicações geográficas. Elas recentemente apareceram em 
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diferentes fóruns. E esse é um assunto que tem muita atenção 

regulatória. O exemplo mais recente é o de algumas propostas da 

Comissão Europeia, que tem como objetivo reformar o marco, o 

quadro da União Europeia sobre as indicações geográficas, 

colocando especial ênfase na aplicação da lei, quanto a 

registração dos nomes de domínio.  

Temos uma sessão na ICANN75 sobre esses temas e sobre o 

impacto da aplicação no que diz respeito as indicações 

geográficas dos coordenadores dos ccTLDs. Haverá vários 

representantes dos gerentes dos ccTLDs. E também uma das 

organizações regionais e da OMPI, que vão falar sobre esse 

assunto. Convidamos a que participem tanto presencial, quanto 

remotamente. Se quiserem ler mais um pouco sobre os 

palestrantes incluídos na agenda para a sessão, pedimos que vão 

para documento de recurso, que é uma informação muito útil, 

vinculada com a ICANN75. Isso é o que eu tenho para dizer da 

minha parte. E passo a palavra novamente, para o Rob. 

 

ROBERT HOGGARTH: Obrigado, [inaudível – 00:32:47]. Sou Robert Hoggarth. Estou na 

costa leste dos Estados Unidos. E vou falar um pouco sobre 

segundas e terças no GAC. A reunião central do GAC começa na 

segunda-feira de manhã com a Sessão Plenária de Abertura. Essa 

sessão costuma ser muito boa para que aqueles que quiserem 

saber sobre o GAC, que queiram sentar e ver um tour completo da 
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totalidade do GAC. É muito bom início e achamos que é uma boa 

forma de quebrar o gelo, para aquelas pessoas que são novas.  

Quando olhamos para os RSDP para a reunião de Kuala Lumpur, 

a metade dos assistentes vão estar em pessoa. E o resto 

conectados de forma remota ou virtual. Vamos então, aproveitar 

muito a plataforma de Zoom. Não apenas para a Plenária de 

Abertura, mas também para as diferentes ações.  

Na segunda-feira e terça para o GAC, se concentram, se focam nos 

temas, assuntos principais: planejamento para os próximos 

meses na reunião da ICANN e também um foco nas reuniões 

bilaterais da comunidade. Meus colegas fizeram muito bom 

trabalho. No resumo da agenda, que vamos ter com a GNSO e a 

ccNSO.  

E na terça-feira, o Board vai se reunir com o GAC. E haverá uma 

boa troca de informações. Entre sessões, entre o GAC e o Board, 

eles se comunicam de forma regular através de diferentes 

chamadas ou ligações entre o GAC e a comunidade. E as 

conversas que existem dentro da ICANN são muito populares. 

Então, se quiserem, podem vir um pouco mais cedo, terça-feira à 

tarde, para ter uma cadeira. Porque vai ter muita gente 

assistindo. 

Quanto as outras sessões na segunda e na terça-feira, vai haver 

uma forma de pensar, quanto a quais os assuntos, que deverão 
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ser incluídos no Comunicado do GAC. Eu vou falar como fazer isso 

no próximo painel. Eu vou passar a palavra para o meu colega, 

Daniel. Daniel tem a palavra. 

 

DANIEL:  Venho de Los Angeles, Califórnia, na costa oeste dos Estados 

Unidos. Tenho duas sessões rápidas. E quero salientar, que serão 

terça-feira à tarde, a primeira, na sessão pública do Comitê de 

Revisão de Evolução da Zona-Raiz ou ARSEC, que oferece 

informações para atualizar a comunidade em suas atividades no 

último ano. Nesse ano, na ICANN75, vai salientar e rever o avanço 

na primeira revisão, que começou em abril deste ano. 

Oficialmente, tem que fazer uma revisão a cada 5 anos. Essa é a 

primeira, que vai fazer desde 2016 com esse exercício. Senão 

estão familiarizados com o ARSEC, é um comitê de revisão da 

ICANN, que tem como objetivo revisar as mudanças 

arquitetônicas da zona-raiz e do DNS e fazer recomendações 

sobre essas mudanças para a Diretoria. Vamos falar do que 

estamos fazendo na sessão pública. E vai haver perguntas.  

 A segunda sessão, que quero comentar a vocês é a atualização 

pública sobre projeto de análise de coalisão de nomes. Os 

copresidentes vão fazer uma atualização bem detalhada do 

estudo para elaborar um relatório, que estará disponível para o 

comentário público em breve. O Grupo de Debate de ENCAP com 

base na comunidade está trabalhando no desenvolvimento de 
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um marco, um quadro de avaliação com diretrizes sobre como o 

Board vai avaliar a comissão de nomes e os riscos da delegação e 

as inclusões. Isso no Grupo de Debate, há um vínculo, um link 

com algo em que é na comunidade. E uma série de recursos, que 

podem ver e ver novidades sobre o ENCAP. Muito obrigado. Passo 

a palavra para Ozan. 

 

OZAN SAHIN: Eu falo da Turquia, Izmir. Quero salientar as sessões de ARSEC ou 

Comitê Assessor do Sistema de Servidor-Raiz, que vai se dar terça 

feira. Na sessão de formação vai se fazer um tutorial. E isso vai 

permitir que os operadores do servidor-raiz e o resto da 

comunidade da ICANN participem dela. Vai ser o primeiro tutorial 

do sistema de servidor-raiz oferecido numa reunião pública da 

ICANN desde ICANN69 em Montreal. Vamos começar com uma 

apresentação sobre o sistema do servidor-raiz e vamos falar uma 

de uma resenha do sistema de nomes de domínio, uma 

explicação de Anycast, também como é o sistema de servidor-

raiz. Hoje, um grupo de experts de RSAC e SSAC e evolução do 

sistema do servidor-raiz. Essa é a segunda reunião deste ano e a 

primeira pessoal do grupo desde praticamente, 3 anos. O Grupo 

de Especialistas se reuni nas reuniões gerais da ICANN e se 

realizam as reuniões de ITF ou Grupo de Trabalho de Engenharia 

da Internet. É o Grupo de Especialistas de RSAC, tem 2 grupos de 

trabalho. E durante a reunião, o Grupo de Especialistas vai 
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receber atualizações sobre esse grupo de trabalho, falando nos 

resultados da enquete do Grupo de Membros e que se levou a 

cabo recentemente. Passo novamente a palavra para a Andrea. 

 

ANDREA GLANDON:  Obrigada, Ozan. Terri, podemos ver se tem alguma pergunta 

sobre esse assunto.  

 

TERRI AGNEW: Nesse momento, não há perguntas. Volto então, a palavra com 

Andrea. 

 

ANDREA GLANDON:  Obrigada aos meus colegas por dar uma resenha de segunda e 

terça. Vamos voltar para Ozan, que vai fazer o segundo spotlight 

sobre reconhecimento da comunidade da ICANN75.  

 

OZAN SAHIN: Obrigado, Andrea. Fala Ozan. Vai apresentar 2 grupos, como disse 

[inaudível – 00:40:17], no início do seminário. O primeiro na 

representação do prêmio de 2022 do Dr. Kamel para a 

comunidade, para a comunidade da ICANN, que tenha realizado 

contribuições significativas no nível regional, local ou geral a 

respeito da missão da ICANN. O Board os apresenta nas reuniões 

gerais. A ICANN75 será a primeira apresentação de pessoas desde 
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o início. Isso vai ser segunda-feira, onde teremos a cerimonia de 

boas-vindas. E vamos saber quem será o destinatário. No 

segundo evento é o programa de reconhecimento da 

comunidade, levado a cabo durante quinta-feira, que será o 

último dia da reunião para os líderes do comitê que realizaram as 

enquetes ou pesquisas. Vão finalizar seu período na ICANN75 e 

serão cumprimentados no final do evento. No final, os membros 

reconhecidos receberão comentários, quinta-feira, esperamos a 

todos para receber as contribuições de todos. Passo a palavra 

para a Andrea. 

 

ANDREA GLANDON:  Estou tentando que Ozan diga quem é que ganhou, quem são os 

vencedores. Mas temos que estar na reunião para ver quem é que 

venceu. Também vamos ter algumas balizas, quinta e quarta da 

ICANN75. Passo a palavra para a Silvia, que dá apoio ao At-Large. 

 

SILVIA VIVANCO: Estou em Lima, Peru. Sou Silvia e vou comentar... vou fazer uma 

resenha das sessões de quarta e quinta do ALAC. Como disseram, 

há 3 grupos de trabalho do ALAC. Isso mostra as estruturas. Há 21 

At-Large. Continua fortalecendo os laços com os outros grupos. 

ALAC e GAC se reúnem normalmente para falar de temas como a 

fragmentação da internet, as rodadas posteriores ou 
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subsequentes de ccTLDs, os elencos fechados e também 

cooperação intercomunitária com diferentes efeitos.  

O ALAC é como de costume vai se reunir também com um grupo 

pequeno sobre o uso indevido do DNS. Vai se falar de maneira 

aberta sobre esse tema. E o tema da agenda será a Fase de Design 

Operacional com uma discussão aberta sobre esse assunto, 

sobre as experiências com o SSAC e também com o ODP.  

Agora, vamos continuar com AFRALO. A sessão de AFRALO e 

África e vai falar sobre aceitação universal, como meio de passar 

para a internet e sobre o tema de participação regional. A arte da 

liderança, focando-se no conhecimento compartilhado e 

capacidades, que oferecem a uma liderança efetiva no contexto 

da comunidade e em At-Large. Os participantes vão falar se têm 

capacidades de liderança, se é o momento e lugar adequado e se 

têm que mudar.  E com a contribuição de todos os participantes, 

esta oficina vai dar informação importante sobre as capacidades 

necessárias para uma liderança bem-sucedida. É uma sessão 

muito interativa para as pessoas mais novas e também para 

experimentar. Então, esperamos que participem todos.  

E na quinta-feira, o At-Large vai ter duas sessões de 

encerramento com o resumo da comunidade, que vai falar das 

conquistas, dos sucessos e vamos também ou vamos escutar o 

Göran Marby, CEO da ICANN; Maarten Botterman, presidente do 

Board; o vice-presidente também. E essa sessão vai incluir os 
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anúncios das novas lideranças e novas posições e também as 

transferências de cargos. Passo a palavra a Joe Kant, que neste 

momento vai assumir a palavra. 

 

JOE KANT:  Obrigado, Silvia. Fala Joe [inaudível – 00:45:18] Kant. Eu quero 

destacar uma sessão da quarta-feira sobre o papel da ccNSO, 

quanto a aceitação universal. Ela garante que todos os nomes de 

domínio dos novos gTLDs e também os endereços de correio de 

eletrônico sejam tratados de forma equitativa e que possa ser 

utilizada por todos os usuários da internet, em todas os seus 

dispositivos e aplicativos. A aceitação universal, na verdade, é o 

caminho, a porta para o próximo... milhares e milhões de 

usuários da internet. É importante também que a ccNSO queira 

tratar esse tema na ICANN75. Mas não será uma sessão que 

apresente o que está fazendo a comunidade a respeito da 

aceitação universal. Mas vai se centrar no papel no da ccNSO, que 

pode ou não fazer ela, para garantir que os ccTLDs se beneficiem 

das ações tomadas.  

Esta sessão é então, um debate tanto como os administradores 

de ccTLDs e também outras partes interessadas da comunidade 

da ICANN podem fazer sobre o papel da ccNSO. Então esperamos 

encontrá-los a todos. Passo a palavra agora, a Rob. 
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ROBERT HOGGARTH:  Obrigado. Fala Rob Hoggarth. Para o GAC, os períodos das 

reuniões de quarta e quinta-feira tem a ver com o Comunicado. 

Para a ICANN75, o GAC vai se centrar em 6 horas de tempo 

programado para debates nos diferentes elementos do 

Comunicado e determinando também se chega ao consenso 

sobre o assessoramento ao Board.  

Durante os últimos anos, com a pandemia da COVID, evolui a 

redação desse Comunicado. Nos últimos 15 anos, foi um canal de 

evolução para a comunicação, sendo tradicional para a 

comunicação com o resto da comunidade e da Diretoria. Nos 

últimos anos centrou-se com tempo adicional antes da reunião 

pública e também depois da reunião pública, conforme seja 

necessário para resolver a comunicação. Não sei se vão, podem 

lembrar da reunião da ICANN, onde as pessoas esperavam, 

mantendo a força para a produção e redação do Comunicado.  

Normalmente, quinta-feira à noite ou sexta-feira de manhã, mas 

a partir da virtualidade, as pessoas participando de forma remota 

em diferentes fusos horários, o GAC agora, antes da reunião da 

ICANN trabalha no desenvolvimento e identificação dos temas 

específicos, que podem ser tratados durante o desenvolvimento 

do Comunicado e depois da reunião também. E terminada a 

redação no período de revisão de 72 horas, as partes podem 

talvez, sendo às 4h00 da manhã, enfim participar de forma 

remota na redação do documento e confirmando, que fiquem 
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todos satisfeitos com essa redação. Em consequência, então o 

que esperamos é... esperar até segunda-feira depois da reunião, 

depois de terminada essa reunião.  

Tanto as outras sessões do GAC são totalmente abertas. Estão 

convidados. Podem participar. Podem também aproveitar. A 

chance de trabalhar com as gravações ou os títulos e podem ver 

também o desenvolvimento do Comunicado em tempo real. 

Então, não deveríamos ter qualquer surpresa na segunda-feira.  

Terminando sexta-feira, talvez alguns fiquem interessados em 

ver o que acontece ou... quanto aos planos sobre os meses 

vindouros, quanto a calendário da ICANN entre agora e 

dezembro. também nos primeiros meses do ano próximo, antes 

da ICANN76. A ICANN vai se centrar em alguns temas específicos, 

talvez alguns saibam já que há fóruns de comentários públicos, 

que estão abertos. Interesse substancial de toda a comunidade, 

inclusive o GAC e também outros mais que esperam, que 

esperamos nos próximos meses. Então, o GAC vai ver como se 

alinhar e se preparar para esse trabalho. Passo a palavra agora 

então, a Daniel, como sempre. Mas qualquer pergunta, claro, 

algum comentário a fazer no chat ou caso contrário, podem me 

escrever através do correio eletrônico ou de forma. Eu fico à 

disposição para responder. 
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DANIEL:  Eu tenho duas sessões para comentar da quarta-feira. A reunião 

pública do Comitê Assessor de Segurança e Estabilidade (SSAC) 

com uma sessão pública da ICANN75. E os membros vão dar 

informação detalhada sobre algumas publicações, que vem da 

ICANN73, sendo que a 74 não houve uma sessão pública. O SAC 

120 será a contribuição para o EPDP da GNSO sobre as variantes 

e IDN.  

A segunda apresentação será aprofundar a publicação do SSAC 

121. Esse é um briefing, um resumo sobre segurança. E vão 

escutar os membros que vão dar também novidades sobre as 

iniciativas atuais. Há duas prioridades de trabalho em 

desenvolvimento. A primeira é estudar a automatização do 

registro do DNS e a segunda é sobre as tecnologias, que estão 

mudando a natureza da revolução do DNS. E também vamos nos 

centrar em algumas mudanças tecnológicas. O SSAC incentiva as 

perguntas da comunidade durante as reuniões. Então, por favor, 

há um vínculo para esse documento de recursos, então 

verifiquem, apresentem as suas perguntas naquela quarta-feira 

de manhã. 

Pela tarde, vamos ter a oficina do DNSSEC e segurança. É uma 

coisa, que sempre trabalhamos nas reuniões e temos uma 

reunião de 3 partes na quarta-feira à tarde. Normalmente, 

tratamos alguns temas, que referidos tal a designação do 

DNSSEC e outros vinculados com a segurança. Na ICANN75, a 



ICANN75 Semana de preparação – Atualização sobre políticas PT 

 

Página 26 de 40 
   

Sessão 1 vai ter uma série de apresentações individuais. Depois 

na Sessão 2, escutar um painel interativo sobre automatização de 

provisão de DNSSEC. A sessão terceira vai ter 2 apresentações 

com as pessoas da [inaudível – 00:52:36], que deve, em primeiro 

lugar, que é a Daiana e em segundo lugar [inaudível – 00:52:41], 

que trabalha no CCTO da ICANN. Também estão convidados a 

esta oficina. Se querem saber e o porquê é importante, aí há um 

tutorial sobre recursos, mas se sintam convidados as sessões e 

apresentem as suas perguntas. E agora, eu passo a palavra ao 

meu colega Ariel. Muito obrigado. 

 

ARIEL LIANG: Muito obrigado., Daniel. Estou na costa oeste dos Estados Unidos, 

em Washington DC. Espero que estejam aproveitando desse 

seminário web. E eu vou falar sobre uma sessão do Conselho da 

GNSO sobre a agenda da quarta-feira, que é a sessão pública do 

Conselho da GNSO. Como prática, a sessão pública do Conselho 

tem duas partes. A Parte 1 se concentra nos temas prioritários do 

Conselho. E um exemplo disso é a Equipe de Processo de 

Registro, como já mencionou Julie, essa Equipe de Precisão 

estabeleceu duas tarefas e planeja propor recomendações para 

submeter a consideração no Conselho, que estão vinculadas a 

uma pesquisa de registradores e outros dados, que serão 

reunidos a partir dessa enquete. Isso vai ser revisado pelo 

Conselho durante a parte 1 da sessão. E também o Conselho da 
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GNSO vai se centrar na realização melhoras para o processo de 

desenvolvimento de políticas da GNSO e as práticas vinculadas.  

Antes da ICANN745, se espera que exista um espaço de 

comentários públicos sobre as possíveis mudanças das 

autoavaliações do grupo de trabalho e os requisitos da 

Declaração de Interesse dos Trabalhos do EPDP. Durante a Parte 

1 da parte pública, o Conselho vai ter uma vista prévia dessas 

mudanças propostas. Vamos ter uma sessão de trabalho, que vai 

incluir temas adicionais sobre as melhoras do EPDP. E essa 

sessão vai continuar a Parte 1 do Conselho. E o Conselho vai falar 

sobre os temas de discussão potenciais, como já mencionou meu 

colega Ozan na Reunião Geral Anual, se realiza a transição dos 

grupos comunitários da ICANN. Isso não significa uma exceção 

para o Conselho da GNSO.  

Então, na Parte 2, o Conselho se centra nas questões 

administrativas, especificamente o que tem a ver com os 

conselheiros, que acabam de ser indicados e que vão começar os 

seus períodos e também os presidentes e vice-presidentes do 

Conselho. É um espaço muito importante para o Conselho. E 

esperamos trabalhar em equipe. Com isso, passo a palavra então, 

ao meu colega Ozan. Por favor, Ozan. 
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OZAN SAHIN: Muito obrigado, Ariel. Olá a todos. Eu sou Ozan novamente. E não, 

Andrea. Eu não vim falar de [inaudível – 00:56:13], mas do 

Comitê Assessor do Sistema de Servidor-Raiz. O RSSAC se reúne 

mensalmente para falar sobre as questões administrativas e os 

temas de trabalho. Estas reuniões estão abertas aos 

observadores também. O RSSAC se reuniu no mês de setembro 

junto decidiu fazer esta reunião junto com a ICANN75. Quarta-

feira de manhã vai começar a conversa sobre alguns assuntos 

administrativos, por exemplo, a revisão dos aplicativos do grupo 

de trabalho e também vamos falar sobre a indicação dos links do 

NextGen no Comitê de Seleção da ICANN.  

Na segunda parte, vamos nos centrar nos temas de trabalho. Há 

2 grupos de grupos de trabalho, como já mencionei. E os 

coordenadores desses grupos vão reportar sobre o progresso 

realizado no SSAC. O RSSAC também está no processo de 

atualizar os procedimentos operacionais e esse outro ponto de 

trabalho na agenda para a reunião de setembro.  

Finalmente, na última parte da reunião, o RSSAC vai receber 

relatórios dos seus vínculos, que entram e que saem. Passo a 

palavra a Andrea. 
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ANDREA GLANDON: Obrigada, Ozan. Talvez, com esses nomes, eu também possa 

receber alguns anúncios. Vamos nos centrar nas sessões 

conjuntas da Diretoria. Brenda vai falar dessas sessões.  

 

BRENDA BREWER: Muito obrigada, Andrea. Como veem o cronograma não se 

[inaudível – 00:57:56] para quarta e quinta-feira. É sou Brenda. 

Estou nos Estados Unidos também. Durante a ICANN75, a 

Diretoria vai se reunir com várias comunidades da ICANN. A 

Diretoria propõe esses temas. Quais são as ações de colaboração, 

que a Diretora e a comunidade devem realizar para avançar na 

conquista das prioridades estratégicas. A Diretoria tem pensado 

em dedicar a metade do tempo para tratar esse tema. E a outra 

metade vai ser utilizada para conversar sobre as perguntas da 

comunidade.  

Os temas de interesse e as perguntas devem se apresentar a 

Diretoria, no máximo até 9 de setembro. Isso é amanhã. Como 

sempre então, as perguntas e sugestões para essas conversas vão 

se disponibilizar no resumo, que facilitará a transferência e 

permitirá que os grupos aprofundem a compreensão dos pontos 

de vista sobre os diferentes temas. Obrigada. E eu passo a palavra 

novamente a Andrea. 
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ANDREA GLANDON: Obrigada. Eu quero destacar então, e relembrar que apresentem 

essas perguntas e temas no máximo até amanhã, sexta-feira. O 

nosso painel final vai falar sobre alguns temas da ICANN75, que 

não foram tratados ainda. Vamos começar então, com Heidi, 

para que fale da At-Large. Por favor, Heidi. 

 

HEIDI ULLRICH: Muito obrigada, Andrea. Eu sou Heidi. Eu estou na Califórnia. 

Escutaram muito hoje, do ALAC e At-Large. Em total, de fato, há 

17 sessões que vão ser realizadas durante a ICANN75. Eu acho 

que não vou recordar. Parabenizamos o ALAC e o At-Large. Como 

escutaram já, todas essas sessões estão dentro de uma Via de 

Trabalho que tem 3 áreas: a de políticas, a de difusão e 

participação e a de operação. Há muito trabalho, que está 

acontecendo aí. Todas essas sessões também estão 

apresentando a amplitude e a profundidade do trabalho do At-

Large. Há muito para selecionar. Vamos escutar sobre os 

impactos dos usuários finais nas políticas da ICANN. 

 Quero falar um pouquinho sobre os pontos centrais da ICANN75. 

Vamos ter 4 sessões com outras organizações de apoio e comitês 

assessores. Todas essas sessões vão apresentar a evolução 

contínua e o fortalecimento da relação do ALAC com as outras 

organizações. Também escutaram que vamos ter algumas 

reuniões do ALAC e as RALOs, que vão incluir as primeiras sessões 

de políticas das RALOs. E isso vai acontecer na segunda parte, 
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como já falou [inaudível – 01:00:45]. E todas essas sessões vão 

apresentar a evolução contínua do At-Large.  

Como disse David, a GM é o momento de transição entre o ALAC. 

Isso é verdade. Vai haver 4 novos membros do ALAC, que vão se 

apresentar entre a GM e os diferentes momentos das RALOs. E 

haverá também novos presidentes. Jonathan Zuck vai ocupar o 

lugar que tem Hillay Hillard. Também essas 4 pessoas foram 

indicadas nos comitês assessores e de ligação.  

Para concluir, a ICANN75 também verá o retorno do concurso de 

redes sociais do At-Large. Pedimos que promovam a ICANN75 em 

todas as sessões do At-Large, que utilizem o #atlarge75. 

Obrigada. E passo a palavra para meu colega Yoke. 

 

YOKE: Obrigado, Heidi. Eu queria começar com o que disse David Olive 

no início. A ICANN75 é um momento de celebração. A ccNSO está 

muito contente e de celebrar uma baliza. Pela primeira vez, vai 

haver sessões da ccNSO, que terão interpretação simultânea, 

além do inglês também teremos espanhol e francês. E estamos 

muito contentes por essa importante inovação para a 

comunidade dos ccTLDs e outros.  

Vamos ter algumas sessões na ICANN75, que já conversamos e 

também outras que mencionaremos hoje. Como já disse, vai ter 

uma sessão dos ccTLDs sobre aquelas indicações geográficas. 
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Essa é uma de duas sessões de ccTLDs. É uma reunião tradicional 

dos ccTLDs, onde vários ccTLDs vão compartilhar os últimos 

acontecimentos, tendências e inovações e abordagens. Para que 

a comunidade global possa aprender e estar informada sobre o 

que está acontecendo com os coordenadores dos ccTLDs nas 

diferentes regiões. É uma sessão que foi organizada faz muitos 

anos. Tem muita assistência. Está aberta ao igual, que outras 

muitas sessões, que estão no cronograma da ccNSO. Por isso, 

esperamos ver todos vocês aí.  

Também vamos nos concentrar mais nos aspectos internos da 

ccNSO durante a sessão de governança. Essa sessão é focada no 

conflito de interesse, propostas de declarações de interesse para 

o ccNSO. O grupo que gerou essa proposta vai apresentá-la e vai 

buscar a opinião da comunidade dos ccTLDs.  

Também vai haver uma apresentação sobre os processos de 

dotação. Por exemplo, novas regras internas que regem a relação 

entre a ccNSO e seus membros e o conselho. Também queremos 

encorajar a comunidade. Vamos fechar com uma reunião com o 

Comitê de Programa de Reuniões. E esse comitê vai garantir que 

as sessões de programas sejam relevantes para a comunidade 

dos ccTLDs. Nesse sentido, organizaram uma sessão de opinião, 

onde vão receber as opiniões sobre o que funciona bem e o que 

pode melhorar. Isso é tudo de parte da ccNSO. E passo a palavra 

para a minha colega, Julia. 
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JULIA CHARVOLEN: Obrigada. A liderança do GAC vai finalizar na GM e os líderes 

eleitos vão ter seu lugar no final da reunião de Cancún, que é a 

próxima reunião. E vamos ter os primeiros passos da Equipe de 

Liderança nessa reunião. E a Equipe de Apoio do GAC a novos 

líderes, vão ter 6 meses para se preparar para a transição até que 

os novos líderes assumam. Por isso que pedimos que prestem 

atenção aos anúncios da ICANN75. Passo a palavra agora, para 

Steve. 

 

STEVE: Obrigada, Julia. Eu estou na Califórnia do Sul, que sou vizinho da 

Heidi. Vários de nós, estamos em Los Angeles no escritório da 

ICANN. Como podem ver, a equipe está espalhada, disseminada 

geograficamente. Recebemos atualizações sobre os produtos no 

conselho. E a intenção é passar um panorama geral de todo o 

trabalho, que está sendo feito pelo Conselho. Espero que isso dê 

mais contexto para poder fazer o trabalho.  

Vou começar. Do lado esquerdo, por assim dizer. Esse é o 

trabalho preparatório da ICANN, que poderia levar a um PDP. 

Nesse sentido, temos a Equipe de Alcance e aquela equipe é 

menor, que mencionou a Julia. Isso pode levar para um PDP ou 

não. Os PDPs que estão sendo analisados atualmente, pelo peso 

da transferência e um PDP com nomes internacionalizados, 
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como disse a Julia. Esses são os dois trabalhos. E uma das metas 

principais do Conselho é gerenciar os PDPs.  

No outro lado do espectro, temos o trabalho que tem que 

requerer aprovação do Conselho. Temos então, a equipe 

pequena do EPDP Fase 2, que mencionou Julia. E essa equipe é 

responsável pela Fase Operacional de Design, que foi incluída nas 

recomendações. Também temos o sistema de elevação do 

WHOIS. E outro de design operacional sobre os novos ccTLDs. E 

esperamos que se complete para final de dezembro. Também 

dentro do universo dos procedimentos posteriores, temos o 

processo de guia da GNSO e o diálogo facilitado sobre os 

genéricos fechados, que a GNSO participará junto com o GAC e o 

ALAC. Acho que já também foi mencionado.  

Também dentro do trabalho do Conselho, temos algumas 

questões que precisam da aprovação do Board. E primeiro, então 

devem ser consideradas pelo Board. Temos as recomendações 

do EPDP Fase 1. Isso está na Fase de Implementação e foi 

mencionado pelos colegas do Grupo de Trabalho de Domínios 

Globais. Essas recomendações estão publicadas para comentário 

público e é uma política para os gTLDs, que está dentro dos 

comentários públicos. Isso encerra 21 de outubro.  

Também existe uma sessão na ICANN75, que é denominada 

como de implementação, IRT. E com o qual deveríamos inferir 

que é uma sessão de trabalho. Mas a sessão tem ideia de dar um 
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panorama geral da política e foi desenhada para aqueles que não 

estão envolvidos ativamente com o IRP. Se estão interessados 

nesse assunto, podem apresentar um comentário público e é 

possível que assistam. A minha intenção era passar, dar um 

panorama geral do trabalho, que está na Fase do Escopo. 

Também está no EPDP e também outros trabalhos, que são pós-

Conselho.  

E o último a mencionar é que o Conselho também está 

conversando sobre melhoria para a ICANN75 e tem potencial de 

impactar em todas as fases do EPDP, que mencionei antes. A 

intenção, com as melhorias do PDP, são realizar melhorias 

incrementais que de qualquer maneira vão ter um impacto 

significativo na forma em que o Conselho foca em cada um dos 

passos. Desenvolvimento das atividades, processo de 

desenvolvimento de políticas executado e também quando se 

completa o EPDP, de que maneira o Board, a organização e o 

Conselho podem colaborar depois das aprovações do Conselho. 

E que isso seja realizado de maneira oportuna. Essas melhorias 

incrementais são parecidas ao PDP 3.0, que talvez alguns de 

vocês de conheçam. E um dos resultados do EPDP 3.0, que 

garante que todos os projetos novos, iniciados pelo Conselho 

continuem ou sigam um marco, um quadro de políticas. Esses 

são os resultados do mundo real e todos os projetos, que iniciam 

o Conselho têm um nível de coerência e prestação de contas para 

o grupo, a Equipe de Liderança e também é pessoal, para poder 
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garantir que seguem o plano de trabalho. Como eu já disse, em 

prática, o resultado é que há PDPs que podem cumprir com as 

suas metas, que estão comunicadas no plano de trabalho. Temos 

então, um PDP de transferência, que pode publicar o seu 

relatório inicial basicamente dentro do estabelecido no 

cronograma. Esse é o PDP 3.0, que pode ser uma melhoria 

incremental. Mas que gerou diferenças na prática. Com isso, 

espero ter podido mostrar o trabalho que está em andamento. E 

como eu já disse, o PDP tem a intenção de gerar melhorias.  

Por último, quero falar sobre o relatório da GNSO para a ICANN75. 

Peço que deem uma olhada. Há muitos detalhes lá. E esperamos 

que tudo isso ajude a entender os diferentes projetos. Com isso, 

passo a palavra então, para minha colega Andrea.  

 

ANDREA GLANDON: Parece que temos muito trabalho na ICANN75. Antes de passar as 

perguntas, quero passar uma atualização sobre a SO. A SO 

recomenda políticas globais no Board da ICANN, que realiza 

trabalhos nas comunidades dos registros de internet. Alguns 

membros que vão participar na sessão. Mas a SO não se 

apresentará na ICANN75. Agora, vamos passar a palavra a Terri, 

para que responda algumas perguntas.  



ICANN75 Semana de preparação – Atualização sobre políticas PT 

 

Página 37 de 40 
   

TERRI AGNEW: Bom, mais uma vez, utilizem a reação da barra de ferramentas do 

Zoom ou com formato adequado, indicado no chat. Nesse 

momento, não há perguntas. Passo a palavra para Andrea. 

 

ANDREA GLANDON: Obrigada, Terri. Quero agradecer os colegas por elaborar 

informação importante para a ICANN75. Vou pedir para a Terri, 

que coloque um link no chat, para que preencham uma enquete 

antes de sair. No dia de hoje, queremos ideias para atualizações 

de políticas e que a comunidade nos conte o que é melhor para 

vocês e o que o temos de incorporar para o futuro. Pode ser difícil 

manter a informação de forma tal, que nos empolgue, nos 

entusiasme que esteja atualizada. Isso nos ajuda. Obrigada a 

audiência e passo a palavra para David. 

 

DAVID OLIVE: Muito obrigado. Vejo que há uma mão levantada. Tem pergunta? 

Ou talvez tenha escrito no chat.  

 

LEVI: David, muito obrigado. Fala Levi. Muito obrigado. A reunião foi 

muito boa. Tenho uma pergunta a respeito das conversas sobre 

o temário. Talvez não tenha escutado comentar sobre o tema do 

grupo da conectividade. Quero participar no grupo. Eu não sei se 

tem alguma atividade durante os dias da ICANN75, se há alguma 
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reunião. Talvez possa me assessorar sobre o tema. Talvez tenha 

esquecido ou passado por alto. Obrigado. 

 

DAVID OLIVE: Obrigado, Levi. Os meus colegas querem responder ou querem 

que eu diga alguma coisa? Carlos, por favor. 

 

CARLOS REYES: Obrigado. Estou trabalhando com Brenda. O meu colega que 

trabalha com esse tema, que é o grupo específico dos CSPs assim 

uma série de reuniões, que pode procurar no programa ou entrar 

em contato com Brenda ou comigo. E podemos ajudar a 

encontrar essas atividades no programa.  

 

LEVI: Muito obrigado, David Olive. 

 

DAVID OLIVE:  O que é importante é uma reunião com os ESPs que são parte 

dele. É uma sessão pública, então talvez esteja interessado. Antes 

da reunião com o Board, a Diretoria e a interação com essa 

Diretoria. Vamos dar os links para que possa participar dessas 

reuniões. Algum outro comentário ou pergunta? Andrea, tem 

alguma outra coisa para nós? 
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ANDREA GLANDON: Eu não vejo mais mãos levantadas. Estou verificando com Terri 

para ver que não esqueça de ninguém, Terri. 

 

TERRI AGNEW: Só a mão do Carlos, que deve ser de antes. Não há outros 

comentários ou perguntas. 

 

ANDREA GLANDON: Muito obrigada.  

 

DAVID OLIVE: Muito obrigado mais uma vez. Quero então, manifestar o nosso 

agradecimento pela reunião de hoje e o seu interesse, o que 

demonstra que há muitas sessões com interação. Algo [inaudível 

-01:16:58] para a ICANN75 dentro da comunidade e as 

organizações de apoio e comitês e comissões de assessoria. Isso 

reflete o seu trabalho, as suas contribuições, o seu interesse nas 

atividades da ICANN para permanecermos vibrando, como grupo 

efetivo de trabalho. Há muitos colegas da organização e outros 

membros da Diretoria e líderes da comunidade, que fizeram 

parte disso. E que vão interagir e responder perguntas. A sessão 

de hoje é uma preparação importante antes de chegar à reunião 

geral ou a assembleia geral da ICANN em Kuala Lumpur. 

Obrigado a todos, que viajem seguros, aqueles que vão participar 

aqui. Boas conexões, para aqueles que vão participar de formas 
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remota. Deveria ser uma muito boa reunião e briga com o sentido 

de igualdade na participação, nas atividades que vamos 

concretizar na ICANN. Quero dizer para todos, boa tarde e boa 

noite ou bom dia. Não sei onde vocês estão, que viajem seguros. 

E nos encontraremos pessoalmente ou online na ICANN75. 

Espero encontrá-los a todos. Muito obrigado. Adeus.  

 

TERRI AGNEW:  Vamos incluir essa informação desta reunião. Lembrem-se de 

preencher a enquete para a ICANN75. Muito obrigada a todos. E 

deixamos a gravação por aqui.  

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


